

Comité Central de Huelga

Como usualmente viene ocurriendo cuando hay en trámite una gestión que permite alentar una esperanza de solución dentro de los términos que impone el decoro, se produjo la ruptura de las conversaciones mantenidas con el Ministro de Hacienda ante un viraje de este funcionario al formular, por intermedio de terceros, proposiciones inaceptables desde todo punto de vista. **El gremio bancario y la opinión pública deben tener presente las situaciones que, como la presente, permiten apreciar la existencia de un plan maquiavélico que se ejecuta metódicamente creando siempre escollos insalvables para la solución de nuestro problema.** Y en ese plan participan figuras y sectores del Gobierno como actores principales, mancomunados en su acción nociva con los miembros del retazo del Consejo Federal que aún subsiste al amparo del oficialismo, los integrantes de la mayoría de la Comisión Administrativa de la Seccional Buenos Aires y algunos elementos oportunistas y amarillos reclutados entre los detritus del gremio.

Pero lo más lamentable es que irresponsablemente **se dejen de lado los vitales intereses nacionales afectados por el conflicto**, que en el orden de valores son materia secundaria para quienes desean en primer término, prolongar el entredicho **para satisfacer un proyecto de desintegración social y económica que anarquice el país.** Pero ese juego también ha de frustrarse pues no seremos instrumentos de apetitos subalternos y siniestros, fijando con serena responsabilidad nuestra decisión de lucha sin despreñar los planteos tácticos que las circunstancias determinen. **No estamos adormecidos en el sopor de una larga lucha reivindicativa, sino que estamos alertados y atentos a las maniobras de quienes sirven la traición y los intereses antipopulares desde el Gobierno y fuera de él.**

Asimismo debemos consignar que la mediación de los representantes uruguayos también ha fracasado por la absoluta incompreensión hallada en los funcionarios responsables y participantes; y, por otra parte, la Asociación de Bancos, al margen de sus declaraciones públicas, sabemos que estaría dispuesta a integrar una "mesa redonda" para tratar una solución integral del problema. Además señalamos el hecho alentador de que el personal superior de la Casa Central del Banco de la Nación, por inmensa mayoría, ha hecho abandono de sus tareas. **Saludamos a los compañeros jerárquicos de esa institución por la actitud adoptada y reclamamos la atención de los jefes de otros establecimientos para seguir este ejemplo de dignidad que repara la demora en tomar la decisión.**

Han seguido las detenciones y ayer ha tocado el turno a cinco compañeros, entre ellos Héctor Rey, del Banco Popular, sometido a violencias físicas que determinaron la aparición de hematomas en su rostro y dolores internos. **La brutalidad del procedimiento es índice de sinrazón e instintos de cafres, agregando un agravio más a todos los sufridos por el gremio bancario,**

Todos los bancarios deben movilizarse intensamente en la afirmación del movimiento, en la venta de bonos y en el esclarecimiento de vacilantes y remisos, estando atentos a las indicaciones impartidas por el Secretariado General Nacional, el Comité Central de Huelga, la Mesa Coordinadora y los Comités de Huelga de los Bancos, ofreciendo un homogéneo y sólido bloque en esta lucha histórica contra el privilegio, el despotismo y la hipocresía de los funcionarios.

La Huelga Bancaria se mantiene firmemente!